

Buscan alternativas para sostener sistemas de bombeo de agua en Mayarí

Publicado: Miércoles, 13 Marzo 2024 20:12

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 169



El emplazamiento de un grupo electrógeno en el sistema de bombeo conocido como 20 de mayo y el acuerdo para la instalación de un equipo similar en el Cocal, resaltan hoy entre las alternativas que aplica la empresa de acueducto y alcantarillados en **Mayarí** para sostener el abasto de agua en el territorio ante el déficit de generación eléctrica en el país.

Leonardo López Bowen, máximo representante del sector en el territorio, subrayó al Portal del ciudadano, que en la tarde de este miércoles quedó instalado el primero de los equipos y ello permitirá estabilizar la entrega de agua a varias comunidades del centro urbano local.

De igual manera, trabajan en la unificación en un solo circuito eléctrico de los sistemas más grandes, hecho que permitirá el reimpulso del agua por las conductoras, aseveró el directivo.

Entre las zonas más afectadas en Mayarí cuentan los repartos 26 de Julio y Revolución, los cuales reciben el líquido desde los Tanques de la ñanila, depósitos que necesitan 20 horas continuas de bombeo para poder llegar a los niveles altos y posibilitar la entrega por gravedad a esas comunidades.

Colocar un equipo electrógeno en el Cocal está también entre las proyecciones, dijo López Bowen.

Buscan alternativas para sostener sistemas de bombeo de agua en Mayarí

Publicado: Miércoles, 13 Marzo 2024 20:12

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 169
